

# 2006年度 野洲市予算

## 福祉 医療 教育 産業・まちづくり...

# ご意見・ご要望をお寄せください

### 改選後初めての臨時議会開催(11月11日)

改選後初めての臨時市議会が11日、開催されました。主な議案は議会の人事です。日本共産党議員団は、臨時議会に先立ち1日、全議員に「議会運営に関する申し入れ」を行いました。なお、臨時議会の内容は、次の「やす民報」でお知らせします。

#### 日本共産党野洲市議団の「議会運営に関する申し入れ」

合併後、初めての市議会議員選挙が執行され、24名の新たな議員が選出されました。新市議会は、新市のまちづくりや市民の暮らしを守る市政を推進するうえで、極めて大事な役割と市民の付託を受けているところであります。それだけに市民を代表して審議する市議会が民主的な運営がされることなくして、その役割を果たすことはできません。よって、今後の議会運営につきまして、以下のことを申し入れます。

- 1 議会人事に関する事  
議会の人事は、全ての会派に公平な配置をされること  
議会運営委員会は全ての会派から選出されること
- 2 議案審議に関する事  
「申し合わせ」事項については、議員の諸権利を制限されることにならないようなものにされること  
代表質問および一般質問の通告については、議会開催日の翌日とされること  
代表質問および一般質問、議案質疑は、十分な質問・質疑時間を保障されること  
代表質問は全ての会派に保障されること  
請願提出の締め切りについては、議会開催日とされること
- 3 政務調査費に関する事  
視察については、報告書提出を義務付けされること

### 市議会は4会派となりました

市議会は会派中心の運営がされます。今回、新しい市議会での届けのあった会派は以下の通りです。

日本共産党	2名
公明党	2名
ネットワーク野洲	5名(連合系、民主党、無所属で構成)
豊政会	15名(保守系・自民党で構成)

暮らしの切実な  
願いの実現へ  
予算要求をおこないます

合併して一年。現在、野洲市では来年度の予算編成をすすめています。新市のまちづくりや暮らしを守る市政を推進するうえで、来年度の市予算は重要です。

いま市民のみなさんからは、「介護保険料や利用料がこんなに高くても、もう利用できない、なんとかして」「国保税を引き下げて」「通学路が暗くて危険。防犯灯を増やして」「道路の舗装が悪く危険。修繕してほしい」など、多くの切実な要望が寄せられています。

日本共産党は、暮らしを守る市民本位の市政をめざし、来年度の市予算について要望をおこないます。あなたの、ご意見・ご要望をお寄せください。



### 新幹線栗東新駅建設の是非を問う住民投票条例の制定を

ムダで必要ない新駅に240億円(野洲市は2億6900万円)も負担することに批判が高まる中、「建設の是非を問う住民投票条例制定を求める署名」運動が大きな関心を呼んでいます。「大事なことは市民が決める」ことを求める署名です。条例制定へ署名にご協力ください。

### 署名集めにご協力ください

署名期限は28日まで。署名を集めていただく「受任者」を募集しています。ぜひとも、ご協力ください。お問い合わせは、下記、議員までお願い申し上げます。

## やす民報

日本共産党野洲市委員会  
2005年11月13日 58

市政・市議会へのご意見・ご要望、暮らしの相談をお気軽にお寄せください

小菅六雄 比江668-3 (電話)589-4971 (FAX)589-6184  
野並享子 北野-丁目7-10 (電話)587-0985 (FAX)586-1102